



LANZAMIENTO DE LA FORAJIDA

Y finalmente presentaremos en noviembre LA FORAJIDA!, un nuevo vino que estuvimos trabajando por dos años, analizando, estudiando y probando miles de vinos rosé y no tan rosé, hasta que logramos elaborar lo que estábamos buscando, un vino fresco, seco, bajo en alcohol y que presenta también bajas calorías, y en un estilo provenzal, elegante, con una finesa que cautiva.

Nada mejor para los días de verano que vienen, y lo más importante, y que no se conoce en los vinos finos de alta calidad, su presentación!, ideal para disfrutarlo en cualquier lugar y ser parte de la vida activa que nos caracteriza.

VENTA ESPECIAL OCTUBRE: VAMOS POR LOS OLVIDADOS

Las intensas lluvias que tuvimos en agosto principalmente en el Valle del Maule e Itata provocaron desbordes de ríos que terminaron inundando casas, escuelas, pequeños negocios, caminos, y afectando a mucha gente, principalmente a los niños. Que siempre son los más afectados.

Y en Curepto, la **Escuela Juan Jesús González Avendaño** terminó bajo el agua, sin poder recibir más a sus alumnos, que van de 1° a 7° básico, quienes vieron como sus salas de clases quedaban cubiertas por el barro y sus materiales inutilizables.

Muchas historias como estas logramos conocer gracias a los canales de televisión, que junto con las autoridades llegaron rápidamente a las zonas afectadas, prometiendo rápidas soluciones para todos.

Ya ha pasado más de un mes y medio, y la prometida ayuda aún no llega, y los niños no pueden esperar.

En Forajidos no podemos quedarnos de brazos cruzados, y desde nuestra pequeña plataforma, queremos invitar a apoyar a los alumnos de la escuela con ayuda directa, para comprar los materiales que necesitan para continuar su aprendizaje.

Así, durante todo el mes de Octubre, por cada caja que vendamos en www.forajidos.cl, vamos a generar un fondo que irá directo a la Escuela Juan Jesús González Avendaño.

Muchas gracias a todos.



FORAJIDOS WINES EN KROSSBAR

Desde septiembre Forajidos Andes Blend y Forajidos Patagonian Blend están en todos los **Krossbar** de Santiago.

Desde Alto Maipo y del Valle de Itata, vinos que reflejan perfectamente la expresión de cada valle y su terroir, ideales para acompañar platos fríos como ensaladas, crudos y tártaros con el Patagonian, y ricas pizzas y burgers con el Andes Blend.

@krossbarchile



FORAJIDOS PATAGONIAN BLEND EN EL TORO

Un lugar que hoy en día es comentado por todos, y siempre se recomienda, es **El Toro**, y estamos muy felices de comunicar que Forajidos Patagonian Blend se suma a su carta de vinos.

Es el maridaje perfecto para platos como el Tatakí de Atún o el Steak Tar Tar, además de las distintas opciones que ofrecen con pescados y mariscos.

@eltororestoran



NUEVOS FORAJIDOS EN CURACARIBS

Este 2023, quien no ha ido o ha querido ir a **Curacaribs** en la ruta 68 camino a Viña? Así es, todos! Y desde este verano que estamos presente con nuestro Forajidos Andes Blend, que es un vino ideal para las ribs, briskets, longanizas, y las distintas preparaciones que ofrecen.

Y ahora llegan nuevos Forajidos a Curacaribs, Forajidos Pacific Blend, justamente de la zona, del mismo Valle de Casablanca, y el fresco e ideal vino para los días de primavera, Forajidos Patagonian Blend.



NUEVO MERCH!

En nuestro sitio web ya están disponibles las nuevas pólizas y gorros de Forajidos, nuevos diseños para "sorprender" este verano que se viene. Todo en www.forajidos.cl



INSTAGRAM @WINESENSEI.1

Seguir a Wine Sensei deben...

Ignacio, que además de enólogo de Forajidos también es profesor universitario, y como tal ha creado un nuevo Instagram, con el fin de conectar con quienes busquen aprender de manera simple y bien practica sobre viñedos, vinos, maridajes, etc.



BBQ INDIAN MOTORCYCLES

Septiembre es un mes de asados, celebraciones, vinos, amigos, y que mejor que celebrar entre fierros.

Así participamos del BBQ de Indian, donde compartimos buenas conversas, buenos vinos, varias aventuras, música y todo rodeado de espectaculares motos.



LIBRO DEL MES

Irreverente, atrevido, aventurero, cocinero de NYC, que contaba historias como nadie más en el mundo.

Así era Anthony Bourdain, conocido por muchos por su serie documental "Sin Reservas".

Pero se hizo conocido por un artículo que escribió, que nunca imaginó que saldría publicado, y termino siendo el paso inicial para su primer libro Kitchen Confidential. Seguro que después de leerlo mirarán la comida, los restaurantes y los chefs de otra manera.



PROGRAMA WinesRus

Como siempre reforzamos en cada edición de nuestro newsletter, los garzones y los responsables del servicio en los restaurantes son claves, y quienes mejor pueden orientar a los clientes para lograr el perfecto maridaje entre un plato y un vino, para lograr que la experiencia que se viva ahí sea sublime.

Por esto, continuamos con nuestro programa de presentaciones y degustaciones "WinesRus". Estas semanas estuvimos visitando los 4 **Krossbar, El Toro, Curacaribs y el único Hotel Surazo.**

Gracias a todos!



MARIDAJE DEL MES

Un buen Steak Tar Tar es siempre un buen Tar Tar, pero el **Steak Tar Tar de El Toro** es impresionante, y claramente hay un antes y un después de probarlo.

Vaya, pida un **Forajidos Patagonian Blend, y violá!** Y no olvide de pedirlo con huevo..., explosión de sabores.



INSTAFANS

Como agradecemos las fotos de amigos que comparten disfrutando de un Forajido.

Nos llena de energía para seguir trabajando con mas pasión para elaborar los mejores vinos finos que podamos ofrecer.

Acá una selección de todas esas fotos que hemos recibido estas últimas semanas. A seguir celebrando, probando y disfrutando. ¡Gracias!

FORAJIDO DEL MES:

RYAN HUGHES

Cada cierto tiempo uno conoce personas que realmente no siguen las tendencias, no cuadran con el establishment y desafían el status quo. Quienes desafían sus propios límites, crecen cada día y transforman sus pasiones en sus actividades diarias, impactando positivamente a otros.

A esas personas nosotros las llamamos Outliers.

Ryan Hughes, leyenda del supercross y motocross, competidor profesional entre los años 1990 y 2005, corrió también los MXGP en Europa, representó varias veces a USA en el MX de las Naciones, ganador de múltiples carreras, que luego de su retiro se convirtió en entrenador de pilotos profesionales, y creó, junto a Ryan McCarthy, Rylo Power.

Un episodio muy famoso en la carrera de "Ryno" fue el MX de Steel City en 1995, cuando cortó la cadena en la última curva, de la última carrera de la temporada, perdiendo el título de campeón de ese año.

Pero a pesar de esto, empujó su moto varios metros por la subida para llegar a la meta, obteniendo el 2° lugar. Esto refleja y posicionó a Ryan como un piloto con una fuerza interior y disciplina incomparable.

¿Ryan, de dónde viene toda esa pasión por el deporte, mostrando esa fuerza y actitud que es casi única en la historia de motocross?

La pasión por el deporte proviene por mi amor por el motocross, tú sabes que siempre he estado arriba de una moto, pero una vez que te incites en las carreras, la emoción, las sensaciones que emerge, y los desafíos hacen que la pasión sea mas fuerte. Tener la posibilidad de correr y depender solo de mí, si pierdo, es culpa mía. Si gano, fue por mi esfuerzo. Así, nunca he encontrado algo que sea tan excitante y desafiante como el motocross, que saca toda esta pasión hacia afuera.

¿Qué hace a un gran piloto? ¿Talento o trabajo duro?

Si, el deporte ha evolucionado mucho, pasamos de 2 a 4 tiempos, motos más rápidas en pistas mas rápidas. Pero la técnica arriba de la moto, ha evolucionado de la misma manera? Y las pistas también han cambiado, ahora son más fáciles, rápidas, entonces la velocidad es mucho más alta y así la técnica ha cambiado. Traje al deporte una nueva técnica en 2010 cuando pasamos a las 4 tiempos que causó impacto, lo que sumado a lo anterior, nos llevó de otro nivel de intensidad.

¿El motocross ha evolucionado mucho, pasamos de 2 a 4 tiempos, motos más rápidas en pistas mas rápidas. Pero la técnica arriba de la moto, ha evolucionado de la misma manera?

Si, el deporte ha evolucionado mucho, pasamos de 2 a 4 tiempos, motos más rápidas en pistas mas rápidas. Pero la técnica arriba de la moto, ha evolucionado de la misma manera? Y las pistas también han cambiado, ahora son más fáciles, rápidas, entonces la velocidad es mucho más alta y así la técnica ha cambiado. Traje al deporte una nueva técnica en 2010 cuando pasamos a las 4 tiempos que causó impacto, lo que sumado a lo anterior, nos llevó de otro nivel de intensidad.

¿Qué le recomendarías a un guerrero de fin de semana que quiere empezar a correr, tiene que entrenarse de acuerdo a esto, ya que es muy distinto correr solo, que en un grupo con otros corredores, y entonces la técnica es fundamental. Otra cosa que es muy importante es el estado físico, tienes que estar en forma. Y esto significa también alimentarse bien, para que puedas soportar los 30 minutos de cada moto. Debes estar seguro de que estás preciso, y llevando una vida sana, después de todo esto, pasarlo bien y no competir contra tu propio ego.

¿Cómo manejas el balance entre la vida espiritual, la pasión por el deporte, el entrenamiento de alto nivel y las carreras?

El balance en la vida es como ajustar los rayos de una rueda, tienes que apretar cada rayo de la misma forma para lograr el equilibrio. Si no tendrás un desbalance, y la atención se centrará en eso. Es necesario tener tiempo para pensar. También hay que enfocarse en el entrenamiento, si vas a correr, también preocuparse de tu estilo de vida, y de tu familia, para que así nada requiera tanta atención o menos, al igual que los rayos de una rueda, y así rodará suavemente, sin contra tiempos.

